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l 電信二A 鄒鎧駿

民國九十一年十一月

二日，對交大網球隊來說是

個特別的日子。新建落成尚

未滿一年的交大綜合球館歡

喜迎貴客，第一次招待各屆

的校友回「家」，展開了一

場別開生面，從 5 9 級到 95

級交大人的網球盛會。

其實這個時間對像我這

一類的學弟來說並不是很理

想，一來期中考已近，平常

又太混，所以現在正忙著抱

佛腳；二來作息混亂，早上七點起

床簡直是難如登天。但是基於隊長

特別再三交代一定要到，而且要提

早到（我的天啊！）當天，我就背

著厚厚的電子學課本，頂著兩隻熊

貓眼，一邊走一邊打瞌睡地往球館

前進，結果到了球館，才發現很多

校友學長都早就來了，我 「提早

到」的艱鉅任務還是功敗垂成。在

這裡順便向學長致上歉意，招待不

周，敬請多多包涵啦。

這真的是個盛會。雖然說是校

友盃網球賽，但讓人絲毫嗅不出任

何一點火藥味，場上球員賣力演

出，盡情享受流汗的樂趣；場下觀

眾愉快寒喧，聯繫好久不見的感

情。一輪結束，觀眾變球員，球員

變觀眾，一場精采的比賽又即將開

始。有人說，相聚即是有緣，那相

信今天成就這份緣，就是「網球」

吧！雖然大家都曾是交大的學生，

但是現在也早就已經各自成家立

業、東成西就去了，甚至很多人恐

p 網球校隊熱烈參與
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怕當初在交大都互相不認識哪，如

今因為網球這個共同的嗜好，大家

能夠在此共聚一堂，以球會友，相

信這種感覺是相當棒的（我當天也

已經被熱心的校友學長登記在案

啦!希望以後畢業了也能有機會參

加校友盃）。而且看到各位校友的

身手，才發現我們這些學弟還真是

有待加強啊！而當裁判的時候有些

球快的看都看不清楚，要不是人手

不足，還真想多派幾個線審來幫忙

呢！

至於常青組的校友雖然比賽狀

況比較沒有那麼激烈，但實在也是

穩定性奇高，想我們平時在抽球時

頂多抽個五六回就掛網或出界，學

長們每一分卻都能抽個十幾二十回

合方才分出勝負，讓我坐在裁判椅

上，頭轉到差點抽筋。記得以前剛

開始學網球的時候，父親就跟我說

p 參賽校友眷屬啦啦隊

網球是一個可以伴你一生的運動，

這次校友盃讓我深深的體會到這句

話的涵義。

2002年交大秋季校友盃網球賽

圓滿落幕，要感謝的人好多。事前

的聯絡工作，頗具創意的「照相用

大字報」，貼心的水果小點，精美

的獎盃，校友資料的登記補強，賽

程的安排等等，處處都可以看見主

辦單位和校友的用心。相較之下我

們這些學弟只是當天去插個花幫點

小忙，實在慚愧。

很高興能看到大家在百忙中抽

空參加這次的比賽，也熱忱歡迎大

家以後不只是校友盃，平常也能多

多回來交大打球，祝福大家都身體

健康，活到老要學到老，網球也能

打到老！

p 李進洋理事長與參賽校友共進午餐


